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NAVALCARNERO 

Brúñete, como Navalcarnero 

LOS CONCEJALES PIDEN 
PLENO AL GOBERNADOR 

Y le ruegan que no lo señale para un día laborable. Prefieren los 
sábados y domingos 

Únicamente cambiando el nombre de la localidad 
—Navalcarnero por Brúñete—, adecuándolo a sus 

circunstancias municipales a nivel de número de concejales y 
funcionarios, los puntos del orden del día y las fechas en que se 

han tomado las diferentes acciones, simplemente cambiando 
estos datos estrictamente particulares podríamos completar 

esta información remitiendo a nuestros lectores a la pagina 6 
del número 8 de CISNEROS, correspondiente al pasado día 8 

de los corrientes. Su título: «Rosón pondrá fecha al pleno». 

Los hechos característica
mente particulares que dis
tinguen un caso de otro tie
nen sus comienzos en el pasa
do día 4, en que los concejales 
Calderón, Aviles, Gamella y 
Moran solicitan de la Alcal
día de Brúñete la convocato
ria de un pleno extraordina
rio amparados en el artículo 
294 de la ley de Régimen Lo
cal. Exponen ser más de un 
tercio legal de los concejales 
y desean que dicha sesión sea 
celebrada el día 16, a partir 
de las dieciocho horas. 

Comienza entonces el «ro
sario» de similitudes al con
testar el alcalde a la petición 
hecha por independientes y 
comunistas con una negativa 
amparada en dos principios: 
oportunidad y economía pro-
cedimental. Él escrito es co
pia literal en sus argumenta
ciones de fondo al que reci
bieran los concejales de la 
oposición navaícarnereña 
por parte de su Alcaldía, 
cuando aquéllos solicitaran el 
pleno, denegado por la presi
dencia y que efectivamente 
decidió el gobernador. 

Así las cosas, el grupo de 

El alcalde denegó 
la sesión 

solicitada para 
el día 16 

Los plenos de Brúñete pueden ser 
festivos..., porque quizá se cele-' 

bren en domingo 

oposición de Brúñete, y con 
fecha 11 de febrero, cursa es
crito de denuncia ante el Go
bierno Civil con objeto de 
que sea dicho organismo el 
que dictamine hora y día en 
que deba celebrarse dicho 
acto municipal, que en prin
cipio negara la Alcaldía. 

Dieciséis son los puntos del 
orden del día que exponen 
los solicitantes como argu
mentos para tratar de forma 
extraordinaria. Destacan en
tre ellos: la revisión de lo que 
estiman adjudicación directa 
por parte del alcalde del ser
vicio de recogida de basuras; 
esclarecimiento de la orde
nanza del agua y de los he
chos acaecidos en un centro 
escolar; régimen de sesiones 
del pleno; la necesidad im
puesta por el alcalde de pre
sentar por escrito los ruegos y 
preguntas; regulación y re
gistro de la entrada de escri
tos a través de la Secretaría 
Municipal, y situación y ba
lance del comportamiento de 
la actual Corporación. 

Los solicitantes ruegan 
igualmente al gobernador 
que recomiende la convoca
toria'de pleno a poder ser en 
día y hora no laborable por 
las circunstancias que concu
rren en los mismos y garanti
zar de esta forma la asisten
cia total de los concejales, 
considerando como fechas 
más idóneas sábados en la 
tarde y domingos por la ma
ñana. 

Loe concejales de Cenicientos 

DE UÑAS CON COPLACO 
Consideran medios municipales de Cenicientos que la actuación de 
Diputación y Coplaco está siendo diametralmente opuesta y que lo 

que por parte de la Diputación está suponiendo una mejora 
intrínseca en la infraestructura de la localidad, Coplaco, con su 

lentitud, está paralizando la vida activa y laboral. 

Las cosas de palacio van des-

f>acio. Este viejo refrán caste-
lano no les sirve a los ediles de 

Cenicientos, que estiman que 
la actuación de la Comisión de 
Coordinación y Planeamiento 
del Área Metropolitana cae ya 
en la negligencia. El problema 
de acceder a normas subsidia
rias es importante y se necesita 
subsanar cuanto antes. El día 
13, el alcalde, Miguel Herra-
dón, visitó personalmente Co
placo con poco éxito. Por el 
contrario, el contento es abso
luto con la Diputación por la 
diligencia de los responsables 
de Ya Corporación Provincial 
en abordar los problemas de la 
localidad. De esta forma son 
optimistas en la brevedad de 

f>lazo en que se podrán realizar 
as obras de la red de distribu

ción de aguas. El Ayuntamien
to ha elaborado un anteproyec
to para su posterior presenta
ción a la Diputación y se está 
seguro de que dicho proyecto 
no caerá en saco roto. 

Vi llaman ta: Quieren más 
alturas 

El problema de la construc
ción (es de sobra sabido) existe 
en la mayoría de los pueblos 
madrileños. La revisión a ni
vel general que al parecer va a 
realizarse por parte de Coplaco 

se espera estudie las caducas 
disposiciones que sobre alturas 
se vienen recogiendo en las ac
tuales normas subsidiarias. En 
Villamanta, las construcciones 
actuales constan de planta baja 
y una altura, excepto un cerco 
pequeñísimo, en el que se ad
miten tres por encima de la 
baja. Los ediles se proponen 
una revisión, consistente en la 
ampliación de ese pequeño 
cerco y aumentar la zona de 
incidencia en que sea posible 
planta baja y tres alturas. 

Chapinería: A la caza de 
industrias 

El problema del paro afecta 
sobremanera a Chapinería, y 
en especial a su juventud, que 
se ve en la necesidad de emi-

§rar a la capital, con el riesgo 
e que en un futuro la locali

dad pudiera quedar despobla
da o al menos sin vida activa. 
Para paliar en lo posible este 
problema, el Ayuntamiento 
hace diligentes gestiones para 
conseguir la instalación de di
versas fábricas e instalaciones 
industriales dentro de su ter
mino municipal. Los pasos ini
ciales se están encaminando 
hacia el sector de la madera y 
muebles, y CISNEROS supo 
que existen proyectos de pro
puestas formales. 

Boadill&dalMcBie 

APROBADO EL 
POLIDEPORTIVO 

Por fin te aprobó es pleno 
(convocado coa urgencia el 

pagado viernes) la autorización 
para negociar con el CSD y 

fuma posterior del convenio 
para la con» tracción de un 
polideportivo en BoadUla. 

Con la ausencia de aquellos 
que abandonaran la sesión en 
que de oficio se iba a someter a 
votación y posterior aprobación 
o negativa dicho proyecto, y 
con el ouórum suficiente, por 
un resultado de seis-cero, se 
aprobó el tema en cuestión y 
que originara penosos inciden
tes cuatro dias antes, cuando los 
entontamientos y ataques dia
lécticos entre los concejales 
eran continuos y se produjo el 
abandono de algunos de ellos. 

El convenio con el CSD se 
basa en sus puntos principales 
en una acción conjunta entre el 
Consejo y el Ayuntamiento, por 
cuanto en terrenos municipales 
se construirá un polideportivo 
cubierto con un presupuesto de 
algo más de 120 millones de pe
setas, coste que será abordado 
por el CSD, asi como las remu
neraciones por la redacción de 
los proyectos. El Ayuntamiento 
tendrá que realizar por su 
cuenta la viabilidad exterior y 
el acondicionamiento de jardi
nería de los exteriores, obras 
que se calculan no sobrepasa
rán los tres millones. 

Mientras tanto, la oposición, 

Í'a en su mayoría socialista (so-
amente se mantiene del primi

tivo grupo de oposición y perte
neciente a CD, la señora Músi
ca) ha difundido por la locali
dad escritos en los que 
denuncia «la mala gestión mu
nicipal que se está llevando a 
cabo en Boadilla por parte del 
grupo de gobierno». 

La del castillo de Bates 

UNA POLÉMICA 
QUE NO CESA 

El señor Moreno de Cala replica a 
afirmaciones del alcalde, Pedro Seoafle 

En el número 8 de CISNEROS publicábamos la réplica 4<¡* gü» 
Pedro Seoane, alcalde de Batres, hacía a don Luis Moreno_a^ot¡v 

aprobado por la DiPu^nt 
sólo para un c o l e c t o r . ^ W 
puradora— y de vertido M 
to al arroyo, la contarn"1 

se evidencia. . c0nS' 
El desagüe del castillo- ¡ 

truido hace dieciocho «j", y 
través de fosa séptica, i» uri 
entubada, vierte el agua v^. 
ficada en el interior de l" ¡i 
ca, siendo totalmente la-^. 
afirmación de vertid0 a 

t e I ? - • A i AVU^ 
La denuncia < 

miento 
refiere 
estar autorizada la 
ción de dicho seto 
miento desde 1961. \$ 

6.° Las desobediencia* ,,0 
sido a resoluciones dicta". ^ 
por mí, sino por Bellas % ¡Í 
motivadas por 

inf raccio' ^ 
legislación del Patrimonio 
tístico. . ĵsit̂  

7.° En cuanto a laS.t¡ririeí! 

tengo que volver a r e i n lj e i M1' 
la resolución al efecto ° ¿¡en 
nisterio de Educación y efl 
cia de 1974. ¡Naturalme^^ 
dichas visitas no está m 

renuncia uw ¿me * 
y la sanción a Q r̂ 
ha sido recurrida rtj' 

impa
ce rrs-

el baño! n" 

vuelve a contestar al primer mandatario municipal de B»» v£; 
Esta es, pues, su opinión, con la que CISNEROS nada tiene qu 

en absoluto, sino que se limita a reproducir. 

«Si no fuese por la tristeza 
que me produce la continuada 
tozudez y descarada falta a la 
verda del señor alcalde de Ba
tres, en la carta publicada por 
ese periódico en su número 8, 
sería motivo de risa el burdo 
intento de tergiversar las afir
maciones expuestas en la nota 
de réplica, las cuales me veo 
obligado a concretar: 

1." Es patente la acertada y 
modélica reconstrucción del 
castillo, reconocida en su mag
nitud en numerosos libros y 
publicaciones nacionales y ex
tranjeras, incluso hasta en la 
revista CISNEROS. ¡Pida al
gún número en los archivos de 
la Diputación! 

2.° ¡Naturalmente que nin
gún organismo puede cerrar 
caminos públicos sobre todo si 
no existen, como es el caso! El 
señor alcalde debe padecer 
alucinaciones de «espejismo», y 
cualquier vereda se le convier
te en público y anchuroso ca
mino. Recuerde que el cerra
miento de la finca estuvo ex
puesto a información pública. 

3.° Ciertamente que hubo 
juicio promovido por los ante
riores propietarios, y si lee mi 
réplica, haciendo pausa en las 
comas, se dará cuenta que en la 
sentencia del Juzgado de Pri
mera Instancia de Getafe, en 
1967, confirmada por la Au
diencia Territorial, no se refie
re al Camino del Álamo, sino 
que reivindica propiedades 
usurpadas por el Ayuntamien
to, «lo cual viene siendo un de
porte municipal, a juzgar por 
los hechos». Resultando del 
acta de posesión jurídica que 
dicho camino está fuera de los 
límites de la finca, según pla
nos de 1870. 

4.° Contra la afirmación de 
que en el Juzgado de Instruc
ción de Navalcalnero no se ins
truye sumario criminal, me re
mito al mismo, donde se trami
ta —lo que significa «a priori» 
que se persigue un posible deli
to—, sin que pueda dar más 
explicaciones por el carácter 
secreto del sumario. 

5." Es una desfachatez into
lerable el confesar pública
mente la ejecución de unas 
obras, destrozando el arbolado 
de una finca privada, para lo 
cual no tiene ningún permiso 
el Ayuntamiento, infringiendo 
además toda la legislación vi
gente. Al ser el presupuesto 

de mi actuación en la c0
nM$ 

árboles. El que sí parec^4 ¡ ¡g-
confundir a la opinión *» j je' 
flor alcalde, pues no &>l° {0f^ 
Molino, sino todos los a^ ¿o-
de aguas continuas son ^ef 
minio público, lo que no ̂  <j 
decir —¡quieren entera ^ 
una vez!— que sean pr°r 
del Ayuntamiento. Ai{¡eV 

9.° La Escuela de Ja^'j (f 
y Paisajismo —y v u e i v ^ ,ji> 
mitirme a mi réplica--' „ 
hecho ) tan patente, taXl1fLíif'

c\ 
pafla como en el f í L l d ^ 

2ue parece que es el ai ^y e> 
nico que ignora lo qu e . 

su término municipal- (ju" 
10. De lo que no caH¿ne^ 

es que el seflor alcalde * ^ P 
original concepto de w> 
diálogo, pues al P a r , qi 
nrmsiníira nnmn ta l d ^ considera como 

quí 

sigue ante un juzgado- ¿oí 
Con estas aclaración*8.,,^ #•', por finalizada mi interv ^ y 

en esta polémica con~¿e api*. 
que por lo que se Pu g ¿ o 
ciar no creo conduzca|, <joi" 
ciones positivas, resery* leg¡> 
el derecho a las a c c i ó n e n 
les que crea oportuno Qr „ 

Luis Moreno de 
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Getafe: Dará respuesta 
alas necesidades más acuciantes 

El i 
Pleno del Ayuntamiento de Getafe celebrado el pasado 

día 12 aprobó un ambicioso plan de actuación 
municipal para 1980. «Se trata 

d a r respuesta a las necesidades más acuciantes 
Que nos han planteado los vecinos», se dice en la 

Presentación del mismo. Urbanismo, en su sentido 
amplio, enseñanza, sanidad y transportes, junto 

a | a una especial atención 
a Problemática juvenil y de la tercera edad, parecen 

£j a priori, los apartados más prometedores, allí donde 
Ayuntamiento está dispuesto a concretar mayores 

iniciativas. El alcalde de Getafe 
es el socialista Jesús Prieto. Con el P.A.M., el Ayuntamiento getafense se lanza su propio reto 

«LUZ VERDE» AL PLAN 
DE ACTUACIÓN MUNICIPAL 

nos a f
p r i I a e r a limitación c 

ei6n__ecta —dice la Corpora-
'ecuíL!8 l a "suficiencia de los 
en P r

s o s municipales. Mientras 
beo ?•? ' o s municipios reci-
feeaiiH p e s e t a s de cada 100 que 
ft en a p 1 E s . t a d». y en Holanda 

España sólo recibimos 
60, 
"ttev, 

Otra* i- • 
tantes <T ! m i t a c i ° n e s impor-
a^totin - a c t ua l carencia de 

P e t e n c K U I ? c i o n a l y d e c o m -
a gran "- ?•. • m u m c i P i o s y 
acirC1, c , a n t idad de problemas 
conrl,,;.- °? e n el período que i¡£Ü c°ncíiT,T-uu? e n el período que 

Con t d e a ^ r Í L 

ie Getaf k' e l Ayuntamiento 
ProBra?*e ^a puesto en pie el 
Para \<m e acción municipal 
funda^ ' c o n cuatro objetivos 
de v i s ^ e n , t a l e s desde el punto 

mana » I ° í a l : hacer 

más hu-
su entor

 a b i t a b l e la ciudad y 
eio¡¡ Sor • *?• o frecer unos servi-
difere

 C l a l es cualitativamente 
res trad S' a t e n d e r a los secto-
dos c o m C l ? n a l m e n t e margina-
Cpr. ! " ° la ÍUVPntiiH v la t p r . 

Objetivos generales: 
• Hacer más h u m a n a y habi table la c i u d a d 

• Ofrecer unos mejores servic ios soc ia le s 

• Atenc ión a los sectores marg inados 

• Mejorar la administración munic ipa l 

°era 
nisti edad, 

pación 

juventud y la ter-
y mejorar la admi-

vos 
b 

' Planteamiento, ordena-

en8'oba a , r e a d e urbanismo, que 
Vfic . d JOS Drohtpmae rclati. Problemas relati

vos,'ei aestructura y servi-
Següir ,»c r i ¡ n e r objetivo a con
t e r a ! ¿ e l desarrollo del plan 
miento ü? 9 e t a f e > c o n u n creci-
Ció». DP ? a d o d e , a P°bla-
deran <¡ ° d e l P l a n s e consi-
1 y el o c t o r e s Privilegiados el 
constrn¡ S e c t o r 1 está previsto 
m e t r o s

r U n Par°.ue de 700.000 
benefiPi^

Uadrados, del que se 
t e los ' a n f u n d a r n e n t a l m e n -
J^ao. dP i n o s d e l o s barrios 
r'tas F ' , e r v a y L a s Marga-
l r Uir*sp n e i s e e t o r 3 

van a cons
t a s a i ^ V l e n d a s , muchas de 
vas. O t i „ " a t i V a de cooperati-
vos del ni , o s grandes objeti
v o es ,« e a m i e n t 0 Para este 
, ,í ! ,'>Que^^ot^cc lo , l y d e f e n s a 

e) p«.lue wxlavia es salvable en 

Contempla también temas relativos a segur idad 

c iudadana , deporte, cultura, Pol ic ía Municipal , 

servicios soc ia les y h a c i e n d a 

c»sc0 urbano. Para ello va-™ A n —-»*"v. i ai a ciiu Va* 

• S íp„f c , u i r 'os estudios del 
r (PERif e r e f o r m a inte-

<*5¡ 6 ASFALTADO" 
de apartado de vías y 

8ran nLa Previsto realizar una 
aceradn C i ó n d e a s f a l t 0 y 
Jas e t l ,'

 a s i como obras diver-
les. avpi»a

J
avenida d e los Ange-

V W * J d a d e J u a n d e l a C i e r -
eotre í^manzana comprendida 
> , E.t„üyenida Reyes Católi-
& Día; d l a n t e s> Réjar y Per-

e | C a de, San Pinto, plaza 
M fceSonH P l e m i n g . Plaza Can-
le Muelle ' Ca"e L a r t i g a y c a ' 

Se construirán pasos eleva
dos de ferrocarril en la calle 
Churruca y en el Graco. 

Un problema grave es la red 
de alcantarillado actual. Se va 
a realizar un estudio en pro
fundidad para ver qué solucio
nes existen. Respecto a las 
aguas residuales, comenzarán 
las obras de la depuradora de 
aguas, que tendrán un coste 
global de 532 millones y que
darán definitivamente con
cluidas en 1982. 

Por lo que se refiere a par
ques y jardines, aparte de lo 
previsto en el plan general a 
que ya nos hemos referido, se 
va a intentar a través del PERI 
recuperar espacio en el casco 
urbano. Finalmente, se some
terán a acondicionamiento los 
jardines, parques y plazas exis
tentes. Especial atención mere
cen cuatro realizaciones con
cretas: la repoblación del Cerro 
de los Angeles y del parque del 
Bercial, la creación de un jar
dín botánico infantil y el acon
dicionamiento de los interblo-
ques. 

TRANSPORTE 
En el área del transporte y 

tráfico queremos prestar una 
atención especial a las obras de 
desdoblamiento de la carretera 
de Toledo con la idea funda

mental de que concluyan pron
to. Vamos a urgir al Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo 
(MOPU) para que construya pa
sos a distinto nivel en los cruces 
de esta carretera con la de Lé
ganos, Orcasitas y plaza Elípti
ca. 

Otros objetivos a concretar 
en 1980 serán los de llegar a un 
acuerdo definitivo con Renfe 
respecto a las líneas ferrovia
rias Madrid-Getafe y vicever
sa, que actualmente se están 
programando. 

El programa de actuación 
municipal en el área de sanidad 
y saneamiento abarca tres cam
pos: asistencial, preventivo e 
infraestructura sanitaria. 

En el terreno asistencial, la 
Corporación quiere que se ins
tale en Getafe, por parte del 
Ministerio de Sanidad y Seguri
dad Social, un consultorio en la 
Alhóndiga, otro en Las Marga
ritas, y un hospital de tipo me
dio con servicios de materni
dad. Para la compra de los te
rrenos necesarios para cons
truir el hospital se incluyen en 
el presupuesto de 1980 cin
cuenta millones de pesetas. 

Para realizar una adecuada 
labor en el terreno de la medi
cina preventiva entrará en 

funcionamiento este mismo 
mes el Centro de Salud Munici
pal, cuya acción abarcará cua
tro aspectos fundamentales: 
planificación familiar, salud 
mental, inspección sanitaria y 
educación sanitaria de la po
blación. 

SANEAMIENTO 
Y MEDIO AMBIENTE 

En el terreno del sanea
miento ya nos hemos referido 
a la instalación de la depurado
ra de aguas y la realización de 
un estudio en profundidad so
bre la red del alcantarillado. 
En cuanto al medio ambiente, 
se va a instalar una central au
tomática de datos para medir 
con exactitud la contamina
ción. 

En el área de la juventud y la 
tercera edad, sectores tradicio-
nalmente marginados, el Ayun
tamiento de Getafe considera 
que deben ser objeto de una 
atención específica. 

Lo primero que queremos co
nocer con exactitud es qué quie
ren, qué piensan, qué esperan 
los jóvenes de Getafe, y para 
ello vamos a hacer una encues
ta entre los jóvenes con las sufi
cientes garantías. 

Por otra parte, vamos a to
mar iniciativas en el terreno del 
empleo, de formación profesio
nal, del deporte y de la cultura, 
de forma que sean los propios 
jóvenes los que se organicen. 

Respecto a la tercera edad, 
Getafe, con una población de 
hecho cercana a los 150.000 ha
bitantes, no tiene un solo club, 
hogar o residencia de ancianos. 
No renunciamos a conseguir 
que este año se inicien las obras 
de dos clubs de ancianos. 

Otro problema tremendo es 
el de los parados. Se calcula en 
7.000 el número de desemplea
dos en este momento, en su in
mensa mayoría jóvenes a la 
busca de su primer empleo. 

El programa de actuación 
municipal recoge también una 
serie de iniciativas sobre los 
aspectos más diversos de la ac
tividad municipal, desde los te
mas relativos a la seguridad 
ciudadana, a las actividades de
portivas, pasando por todo lo 
relativo al área de cultura 
(donde la Casa de la Cultura y 
el futuro centro cívico están 
llamados a jugar un importan
te papel), las cuestiones de ré
gimen interior y Policía Muni
cipal, hacienda, servicios socia
les...; en definitiva, un plan 
ambicioso. 

SERVICIOS 
MUNICIPALES 

• Matadero: Puesta en servicio 
de las nuevas instalaciones, mejo
ra del servicio de reparto de car
nes y conseguir la autofinancia-
ción del servicio. 
• Bomberos: Aprobación de una 
ordenanza contra incendios, me
jora de las instalaciones, aumento 
de la plantilla de bomberos y se
guir presionando para la instala
ción de un parque de bomberos 
mancomunado en la zona sureste 
de Madrid. 
• Recogida de basuras: Puesta en 
marcha de la mancomunidad de 
tratamiento de los residuos sóli
dos urbanos, con sede en Getafe y 
de la que forman parte también 
Alcorcón, Fuenlabrada, Parla, 
Leganés y quizá Pinto; construc
ción de un nuevo parque de basu
ras, compra de nuevos contenedo
res y aprobación de una ordenan
za de basuras y limpieza viaria. 
• Cementerio: Construcción de 
un depósito de cadáveres y de un 
osario. 
• Mercados: Elaboración de una 
ordenanza municipal sobre venta 
ambulante, incremento del con
trol municipal sobre precios y pe
sos, instalación de un puesto regu
lador en cada galería comercial e 
inspección periódica de las condi
ciones de higiene en los merca
dos. 
• Alumbrado: Completar el 
alumbrado en las zonas de ilumi
nación deficiente y cambiar las 
lámparas actuales por otras de 
mayor potencia y menos consu
mo. 

Cintra comarcúl ARGUELLES Segundo palia 

FONDUES 
(Reservas de 7 a 9. Tal. 243 60 94) 
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Carlos Penit, alcalde de Pinto: 

«HEREDAMOS 
UN CAOS» 

«El presupuesto apenas daba para mantener el aparato 
municipal. Este año se duplicará» 

«El acuerdo PSOE-PCE está dando 
buenos resultados» 

El Ayuntamiento de Pinto está ultimando el programa 
de actuación municipal para 1980, que presentará 

en marzo. El presupuesto ascenderá a 119 millones de pesetas, 
prácticamente el doble que el año anterior, 

que fue de 64 millones. Con el alcalde, Carlos Penit, comunista, 
hemos mantenido una breve entrevista 

cialmente: la paralización total 
de la gestión municipal que 
existia a la espera precisamen
te del resultado de las eleccio
nes, la ineficacia del aparato 
técnico y del funcionariado y 
la escasez de recursos con un 
presupuesto de 64 millones 
para 1979, que apenas daba 
para mantener el aparato mu
nicipal y las obras de absoluta 
urgencia. 

—¿Qué habéis hecho en estos 
diez meses de gobierno de la 
mayoría de izquierdas? 

—Sin el más mínimo triun-
falismo, yo creo que hemos he
cho bastante, teniendo en 
cuenta el caos que heredamos. 
Hemos reorganizado el aparato 
municipal para adaptarlo a las 
nuevas necesidades y nos he
mos lanzado a la búsqueda de 
recursos financieros, poniendo 

—¿Qué situación heredó la 
actual Corporación tras las 
elecciones del 3 de abril? 

—Muy deficiente. Yo seña
laría tres puntos negros espe-

Fuenlabrada: En el sector de La Serna, 
según el Ayuntamiento 

GRAVES INFRACCIONES 
URBANÍSTICAS 

Un decreto del alcalde, Manuel de la Rocha, 
ordena la incoación de expediente informativo 

sobre las mismas. 
El Ayuntamiento de Fuenlabrada ha hecho 

publica la siguiente nota informativa: 

«El alcalde de Fuenlabrada, 
Manuel de la Rocha, ha firma
do un decreto ordenando la in
coación de expediente infor
mativo por las irregularidades 
e infracciones urbaníst icas 
graves y manifiestas que supo
nen los actos materiales de edi
ficación dentro del sector del 
pueblo denominado La Serna 
y de los que son responsables 
una serie de promotoras inmo
biliarias (Pryconsa, a través de 
varias filiales; Atecinsa, Reyal, 
S. A.; Losa, Ordesa, etc.). 

En dicho sector, y sobre una 
parte del mismo de superficie 
aproximada de 70 hectáreas, 
que entonces tenía la califica
ción de suelo rústico, se conce
dieron en años anteriores li
cencias de construcción para 
unas siete mil viviendas y foca
les comerciales, sin ningún 
tipo de reparcelación u orde
nación urbanística previa, ni 
exigencia de financiación de la 
infraestructura propia de la 
zona, ni de las cesiones de te
rrenos para equipamientos que 
establece la ley del Suelo. 

Ante hechos como éste y 
muchos otros semejantes, el ac
tual Ayuntamiento, de izquier

das, está llevando a cabo una 
meditada actuación en materia 
urbanística fundamentalmente 
antiespeculativa, dirigida a pa
liar el caos a que está sometido 
el pueblo (tiene el ritmo de 
crecimiento mayor de toda Es
paña), limitar su techo pobla-
cional, que llegará, probable
mente, en los próximos años a 
los 250.000 habitantes, y a exi
gir a las entidades promotoras 
las cesiones legales y la garan
tía de cumplir todas sus obliga
ciones en materia urbanística. 

Como consecuencia, después 
de varios meses de estudio tan
to técnico como jurídico, el al
calde acaba de firmar este de
creto, que conlleva al mismo 
tiempo la suspensión inmedia
ta de todas aquellas edificacio
nes aún no comenzadas o que 
se encuentran paralizadas de 
hecho, lo que supone aproxi
madamente la suspensión de 
unas dos mil quinientas vi
viendas y locales. Precisamen
te para no incrementar el gra
ve problema de paro existente 
en la zona no se suspenden las 
obras de edificaciones actual
mente en ejecución.» 

al dia todas las cuestiones rela
tivas a la fiscalidad municipal. 
En el terreno de las realizacio
nes concretas, las obras de con
ducción de aguas desde el Ca
nal de Isabel I I van a buen rit
mo, por lo que confiamos-que 
para el verano el problema del 
agua en Pinto, tan importante, 
quede resuelto. Estamos reali
zando obras de ampliación del 
cementerio municipal. Se han 
iniciado las expropiaciones de 
terrenos para realizar las obras 
del entrante de la carretera de 
Andalucía a la de circunvala
ción, que aliviará el tráfico de 
los 8.000 vehículos diarios que 
circulan procedentes de Parla 
y Fuenlaorada hacia Madrid. 
También se pondrá en funcio
namiento un tramo de la ca
rretera de Parla a Pinto. En 
cuanto a obras de infraestruc
tura, hemos iniciado ya la mo
dificación del saneamiento del 
barrio de Santo Domingo de 
Silos. 

SENTIDO UNITARIO 

—¿Qué resultado están dando 
en Pinto los acuerdos PSOE-
PCE? 

—Extraordinarios. Nos en
tendemos bien. Como prueba 
estamos elaborando el progra
ma de actuación municipal 
para 1980 unitariamente. Hay 
que decir que en Pinto existe 
un gran sentimiento unitario 
entre los vecinos, que facilita 
mucho las cosas. 

—¿Qué relaciones existen 
con la oposición? 

—Normales. Hay, además de 
socialistas y comunistas, conce
jales de ORT e independientes. 
Estos últimos no están muy 
preparados realmente. 

—¿Por qué no habéis hecho 
más en estos diez meses? 

—Yo creo que las realizacio
nes son las máximas de las po
sibles. Creemos que en el pue
blo existe un estado de opinión 
positivo hacia el actual Ayun
tamiento. Eso sí; tenemos pro
blemas importantes. Yo desta
caría dos: escasa información 
pública y falta de cauces total
mente definidos para la parti
cipación ciudadana. 

—¿Qué es lo más importante 
que vais a hacer en ese progra
ma de actuación municipal 
para 1980 de que nos hablabas? 

— P r i m e r o , conclui r las 
obras que hemos iniciado en 
1979 y a las que antes me he 
referido. Como proyectos nue
vos vamos a construir una 
guardería de doscientas plazas, 
crear el patronato deportivo 
municipal, abrir un centro de 
planificación familiar, inaugu
rar un instituto de enseñanza 
media para 900 alumnos, poner 
en funcionamiento la bibliote
ca municipal y la casa de la 
cultura, iniciar una campaña 
de divulgación cultural, insta
lar un nuevo colector general 
para el pueblo y proceder a la 
remodelación del parque del 
Egido, que tiene 25.000 metros 
cuadrados. Hemos encargado 
también un estudio sobre las 
seis urbanizaciones que hay en 
el pueblo. 

Aspecto de las nuevas aulas 

Paracuellos: El hecho constituyó 
una gran tiesta infantil 

INAUGURADAS SEIS 
NUEVAS AULAS 

No se cerrarán tras las clases, sino ^u* 
tendrán lugar en ellas actividáa6, 

culturales y recreativas 
Con un espléndido día y una gran fiesta para todos los niños ^ 

pueblo fueron inauguradas en Paracuellos del Jarama seis 
nuevas aulas para EGB por parte del segundo vicepresidente 
de la Diputación Provinical de Madrid, César Cimadevilla- *' 

acto asistieron el alcalde, Ricardo Areste; el diputado y 
concejal de Enseñanza y Cultura, Antonio Gutiérrez, que B* 

llevado personalmente el tema; el aquitecto encargado y, 
representantes de la Asociación de Padres de Alumnos, asi 

como la mayoría de la Corporación municipal. 
borado al máximo con la ^o 
poración para la solución 
problemas que habían ido p 
sentándose, sobre todo p*ra. 
adelanto del mobiliario escola 

Antonio Gutiérrez Araujo 
señaló que ante el problema es
colar que tenía el pueblo, los 
niños tenían que hacer dos tur
nos para poder recibir clase; el 
Ayuntamiento tomó la iniciati
va y solicitó a la Diputación la 
construcción de estas aulas, 
para paliar sólo en parte el pro
blema. Y añadió: «Con esto se 
cumple el primer punto del 
programa de socialistas y co
munistas en cuanto al tema de 
enseñanza.» 

La falta de locales hizo que 
el concejal encargado de Ense
ñanza idease un sistema de 
puertas correderas para apro
vechar al máximo el espacio, 
quedando de esta forma salo
nes de 108 metros cuadrados. 
La idea es que las aulas no se 
cierren después de clase, sino 
que sirvan para actividades 
culturales y recreativas. 

Siete millones de pesetas ha 
sido su coste total, del que la 
Diputación ha aportado un 70 
por ciento, haciéndose cargo 
del resto el Ayuntamiento. 

Con la construcción de estas 
aulas las necesidades de este 
año han quedado cubiertas, 
pero para el próximo curso, se
gún previsiones hechas, el pro
blema se planteará de nuevo. 
Toda esta situación viene pro
vocada por la paralización de 
las obras de un grupo escolar 
que el Ministerio estaba cons
truyendo, al parecer por falta 
de presupuesto. 

La inauguración ha sido aco
gida por todo el pueblo con 
mucha ilusión. Ramón Maris
cal, presidente de la Asociación 
de Padres de Alumnos, mani
festó que este problema había 
supuesto un gran desvelo por 
parte de todos, habiendo cola-

Corpa: Obras en 
escuelas 

Un presupuesto total 
1.400.000 pesetas invertirá » 
Diputación Provincial en 
mejora y acondicionamiento 
las casas de maestros y iJ'V'ji 
escolares de la localidad 
Corpa (420 habitantes de ce' 
so), cuyas obras ya se han ' 
ciado. Tanto las casas como 
grupos escolares contarán c 
calefacción, mientras se ren> 
za también el parque esooí 
que será protegido con a la , 
bradas y cubierto de césp^ 
Para tal realización, las oo » 
serán también pagadas p° r 

Diputación Provincial. 
En otro orden de cosas, au 

que también dentro del P13^ 
de la enseñanza y la cultura. , 
ha formado la Casa de Cu11 

para la Juventud, instalada 
locales municipales de la Pj . 
del Generalísimo, que res"1 

insuficientes con arreglo a ^ 
necesidades. Por eso es t*."s ¡, 
vista su ampliación gracia5^ 
una casa colindante, hoy 
muy mal estado de conse' 
ción. Para remozarla se ^?¿¿ 
dido también ayuda a la D 
tación Provincial. 

Digamos, finalmente, qu ¿ 
alcalde, Alejandro Toledo, ^ 
intentando la instalación 
una máquina de cine en el P^ 
superior del Ayuntarme r 
«para que los jóvenes no &?!íg! 
que irse los sábados y dominojs 
a Alcalá y Madrid para ° 
traerse un poco». 

Un momento de la fiesta dedicada a los niños 


